



PRESSEMITTEILUNG

Mit der Ausstellung „**SARACCO**“ präsentiert die GALERIE NOAH neue Bilder und Zeichnungen, der seit 1997 in Augsburg lebenden Künstlerin Kotek.

Im Januar dieses Jahres wurden bereits in der Neuen Galerie im Höhmannhaus (das internationale Forum für zeitgenössische Kunst der Städtischen Kunstsammlungen Augsburg) Arbeiten gezeigt, die sich auf Bildmotive von C. D. Friedrich und Hans Holbein d. J. beziehen.

Die Künstlerin hat den kunstgeschichtlichen Themenkreis in ihren Werken aus den Jahren 2008/2009 um Variationen und Bearbeitungen von Bibelthemen erweitert.

Die Titel der großformatigen Kompositionen: der Erlöser, Auszug aus Ägypten, Brudermord, Verkündigung etc. sind laut Dr. Thomas Elsen eine „...*Art Sprungbrett in den Prozess der eigenen malerischen Kreation.*“

Charakteristisch für Koteks Großformate sind deren Farbsensibilität, feine und feinste Nuancen bestimmen ihre Malerei. 40 Zeichnungen in einer geradezu poetischen Farbgebung laden zusätzlich zur Betrachtung ein.

Beide Ausstellungen werden in einem Katalog dokumentiert, der zur Ausstellungseröffnung der Galerie Noah erscheint.

Vernissage:

am Donnerstag, 10. September 2009, von 19.00 – 21.00 Uhr

Die Künstlerin ist anwesend

Begrüßung: Elisabeth Schulte, Galeristin

Einführung: Dr. Thomas Elsen
(stellvertretender Direktor der Kunstsammlungen und Museen Augsburg, Leiter der Neuen Galerie im Höhmannhaus in Augsburg und des H2 - Zentrum für Gegenwartskunst)



Der Erlöser. Mischtechnik auf Leinwand. 150 x 200 cm. 2008



Auszug aus Ägypten II. Mischtechnik auf Leinwand. 190 x 300 cm. 2007/2008

Dauer der Ausstellung:

11. September 2009 bis 01. November 2009

Kontakt:

GALERIE NOAH
im Glaspalast
86153 Augsburg
Tel. 0821 - 81 511 63
Fax. 0821 - 81 511 64

Öffnungszeiten:

Di - Do 11 - 15 Uhr
Fr, Sa, So u. Feiertage 11 - 18 Uhr
sowie nach Vereinbarung